Conseil d'Administration



Tanguy de Franclieu, Représentant permanent de Neology Holding

M. Tanguy de Franclieu a une carrière d'entrepreneur et d'investisseur notamment dans les secteurs des médias et de la santé en France et à l'international. Après avoir débuté dans le conseil (Arthur Andersen), il est ensuite investisseur dans le private equity en tant que Directeur chez 3i Group (1997 à 2004). Il devient entrepreneur à partir de 2004 d'abord dans le domaine de la santé (Foncière Sagesse Retraite) puis dans les médias et le divertissement à partir de 2007, année où il co-fonde FLCP avec Fabrice Larue. De 2009 à 2018 il est Directeur Général délégué du groupe Newen Studios (production audiovisuelle avec Newen et contenus digitaux avec Newen) et participe activement à son développement en France et à l'étranger. Tanguy de Franclieu est aujourd'hui Directeur Général de FLCP et FLCP & Associés.